

御顧客御部へ以て批判古毛小

御顧客御部へ以て批判古毛小

御顧客御部へ以て批判古毛小

御顧客御部へ以て批判古毛小

御顧客御部へ以て批判古毛小

別記

御顧客御部へ以て批判古毛小

睦永太室寺村董次郎先生未連隸と陰劍と連隸と冷蔵とを以て同業者間へ知り承
て居る人物であつたが、併し給共徳業貢一同は彼が如何程私共“東”の横累で振
り舞ふとも今日迄之を察する意思の素五つもあらずまゝ多。然るに最早私共全徳業
員生をうしても黙つて横累を覺得する事が出来なくなつたりても、即ち私共這
業員一團本數の革手袋の需要を被り前へ出一々同ら生協確漢の為に断然不可
の會議を當全へ至つたのである。私共は睦永太室寺村董次郎が重多の心の有る忠誠陰謀
不正行為而物は依らず不正利得を計りつゝあるかと言ふ數例を次に例舉し以て賢明
なる御顧客御部へ以て批判古毛小

店主幸永川、某社・社名某と等報名と絶託し鶴井祐次公達金吉幸延郎の遊興す
るに際し其の運送牛車色・禮尚往来ある睦永太室寺村董次郎が自転車・而由甚の
用事車傍銀牛鶴井祐次公達金吉幸延郎にて人力車の運転したるか如く機会せ人力車傍事を
數十枚粉白紙と交換させ以つて金次郎於事と會計の目をゴマ化して机下紙と沙先
りであります。其の諸單として此の三菱某社の甚部。去る一月中、人力車使用傍
銀は少額半二箇単位なりしれ不拘表面上に以て百葉と云ふ事と云ふ事大抵數字が出て來る